

Socialización del programa 'Aldea', mujeres emprendedoras

Escrito por Redacción

Lunes, 14 de Febrero de 2022 09:03 - Última actualización Lunes, 14 de Febrero de 2022 09:06



La Cámara de Comercio de San Andrés, Providencia y Santa Catalina está invitando a todas las mujeres emprendedoras del Archipiélago a participar de la socialización del programa 'Aldea Fondo Mujer Emprende', que se llevará a cabo el martes 15 de febrero, desde las 4:00 p.m. en el auditorio de la entidad.

Este espacio será abierto para conocer más acerca del programa y aclarar dudas e inquietudes respecto a las postulaciones.

Aldea es un nuevo programa estratégico del Gobierno Nacional, cuyo objetivo es promover emprendimientos innovadores fundados y liderados por mujeres. En su primera versión, le apostará al crecimiento de 100 empresas y emprendimientos en todo el país.

El Presidente de la Agencia de Emprendimiento e Innovación del Gobierno (INNpulsa), Francisco Noguera, manifestó que canalizaron 4 mil millones de pesos, "para que los emprendimientos liderados por mujeres accedan a asesoría de expertos, que brindarán soluciones a la medida de sus necesidades para potenciar su crecimiento a nivel nacional e internacional".